
DOKVILLE  –  Stimmen  aus  der
Branche mit Christian Beetz
Auch  Christian  Beetz,  Geschäftsführer  der  Gebrüder  Beetz
Filmproduktion, empfindet die Zeit als stressig. Die Frage der
Kinderbetreuung  stand  für  ihn  und  viele  Mitarbeiter*innen
täglich  zentral  im  Raum,  gleichzeitig  mussten  Projekte
verschoben, um- oder neu konzipiert werden. Jeden Tag sieht er
als  neue  Herausforderung  und  geht  konstruktiv  mit  der
Situation  um.

Produzent Christian Beetz (Gebrüder Beetz Filmproduktion) im
Gespräch mit DOKVILLE Kuratorin Astrid Beyer
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